

2025 un año de grandes cambios estratégicos para la Asociación Colombiana de Neumología y Cirugía de Tórax

2025 A year of major strategic changes for Asociación Colombiana de Neumología y Cirugía de Tórax

Los desafíos de la Asociación Colombiana de Neumología y Cirugía de Tórax para 2025 incluyen un plan desafiante que abarca la actualización de la imagen institucional, la revisión de documentos de procedimientos médicos asociados a nuestras especialidades y la realización del 21.^{er} Congreso Colombiano de Neumología y Cirugía de Tórax.

En el campo clínico es muy importante mantener actualizados los documentos y guías médicas, como la “Guía Colombiana de Asma”, los protocolos de intervencionismo y la aplicación de espirometrías, entre otros procedimientos médicos asociados a nuestras especialidades. Estas actualizaciones deben garantizar que los profesionales tengan acceso a instrumentos alineados a los estándares globales y basados en evidencia, con el fin de mejorar la calidad de la atención en salud respiratoria. Nuestra intención es aprender continuamente de los avances y mejorar la atención para nuestros pacientes.

Por otro lado, esperamos que el Congreso Colombiano de Neumología y Cirugía de Tórax, que se celebrará del 17 al 20 de septiembre en Medellín, sea un hito en la agenda médica del país. Bajo el lema: “Medicina Respiratoria del Futuro. Innovación y Sostenibilidad Hoy”, y con el liderazgo de la Dra. Claudia Díaz, este evento tiene como objetivo primordial promover el intercambio de ideas y la colaboración entre innovadores del espectro diverso de la medicina respiratoria, para impulsar avances en este ámbito. Confiamos en que nuestro congreso no solo fomentará el proceso de aprendizaje continuo, sino que también servirá como una plataforma para la difusión de investigaciones y las mejores prácticas clínicas.

Por último, pero no menos importante, estamos trabajando en la construcción del Plan Estratégico Institucional, dirigido a fortalecer la capacidad para enfrentar los desafíos actuales y futuros en las disciplinas asociadas a la salud respiratoria. Se trata de un plan que establece una hoja de ruta clara para el futuro y crea un marco adecuado para cumplir con nuestra misión. Para lograrlo hemos reunido a un equipo multidisciplinario de miembros de la Asociación con una visión científica, académica y estratégica. Sus contribuciones se han enfocado en los desafíos actuales en las áreas de la neumología y la cirugía de tórax, planteamientos que preservarán los

fundamentos médicos y humanísticos que redundarán en beneficio de la salud y en importantes aportes a la sociedad.

Creemos que este enfoque se traducirá en resultados concretos como mayor ingreso de especialistas a la Asociación y el incremento de las membresías activas, la consolidación de estándares de atención basados en evidencia, y una influencia más robusta frente a organizaciones sociales y a temas de salud pública liderados por el gobierno.

Este año 2025 será en sí mismo un año de cambios y proyección para la Asociación Colombiana de Neumología y Cirugía de Tórax, una oportunidad para humanizar iniciativas que consoliden su papel de liderazgo en el campo de la salud respiratoria y su rol en el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes del país.

Dra. Ledys Blanquicett Barrios

Presidenta 2023 - 2025

Asociación Colombiana de Neumología y Cirugía de Tórax